

ABSTRAK

Putri Ramadhani Jamin, 2024. “Hafalan Al-Qur’an Di Lembaga *Tahfīz* Kota Palopo (Perbandingan Metode Menghafal Santri Pesantren Modern Datok Sulaiman Kota Palopo dan Muhammadiyah *Boarding School*)”

Skripsi ini membahas terkait Hafalan Al-Qur’an Di Lembaga *Tahfīz* Kota Palopo (Perbandingan Metode Menghafal Santri Pesantren Modern Datok Sulaiman Kota Palopo dan Muhammadiyah *Boarding School*) Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu: Bagaimana metode yang diterapkan santri dalam menghafal Al-Qur’an di Lembaga *Tahfīz* Pesantren Modern Datok Sulaiman Kota Palopo dan Muhammadiyah *Boarding School* Kota Palopo dan apa kelebihan dan kekurangan metode tersebut. Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan metode apa yang digunakan santri dalam menghafal Al-Qur’an di Lembaga *Tahfīz* Pesantren Datok Sulaiman dan Muhammadiyah *Boarding School* Kota Palopo dan untuk mengetahui apa kelebihan dan kekurangan metode tersebut. Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*) dengan metode deskriptif-kualitatif. Sumber data primer adalah santri dan Pembina yang terlibat langsung dalam pelaksanaan menghafal Al-Qur’an, sedangkan data sekundernya berupa kajian kepustakaan. Teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa metode menghafal yang di terapkan di lembaga *Tahfīz* Pondok pesantren modern Datok sulaiman kota palopo adalah metode menghafal *Sabaq*, *sabaqi*, *manzil* yang berasal dari salah satu pondok pesantren yang ada di thailand. Sedangkan metode menghafal yang diterapkan di lembaga *Tahfīz* Pondok Pesantren Modern Muhammadiyah *Boarding School* Kota Palopo adalah metode *Al Jāzī*. Terkait kekurangan dari metode ini target *murāja’ah* dalam sehari terlalu banyak hingga membuat waktu istirahat santri berkurang sesuai dengan waktu istirahat yang telah ditentukan dan kemampuan menghafal setiap santri berbeda-beda. Sedangkan kelebihan metode ini sangat membantu santri dalam memperkuat dan memperlancar hafalanya karena pengulangan yang begitu banyak. Adapun Kekurangan dan kelebihan dari Metode menghafal MBS Kota palopo, kekurangannya terletak pada warna yang ada dalam mushaf hafalan Adapun kelebihan metode ini menarik hingga mempermudah santri untuk menghafalkan Al-Qur’an.

Kata kunci: Metode Menghafal Al-Quran, Pondok Pesantren Modern Datok Sulaiman, Muhammadiyah *Bording School*